

Los agricultores de «San Enrique» tienen el agua garantizada para todo el 2017

Acuamed asigna 15 hectómetros cúbicos hasta el verano a los regantes de la Junta Central de Usuarios

Paco Escribano | 02.04.2017 | 02:12

La SAT celebra su Asamblea General y anuncia al redactor y la empresa que instalará el riego por goteo.

Mañana de buenas noticias para la comunidad de regantes de la Sociedad Agraria de Transformación «San Enrique» (SAT), quienes ayer conocieron que tienen el agua garantizada para todo el 2017 durante la celebración de su Asamblea General Ordinaria en el Centro de Congresos.



Asamblea General Ordinaria de la comunidad de regantes «San Enrique», celebrada ayer. **Matías SEGARRA**

El presidente de la SAT, Ángel Urbina, anunció por un lado que el Consejo de Administración de la sociedad estatal Aguas de las Cuencas Mediterráneas (Acuamed) aprobó el viernes la asignación de 15 hectómetros cúbicos de agua a la Junta Central de Usuarios del Vinalopó, Alacantí y Consorcio de Aguas de la Marina para el período primaveral y estival; por otro, avanzó el penúltimo paso para la instalación del riego localizado anunciando a José Pagés Amat (exingeniero jefe de Riegos de Levante) como redactor del proyecto y a la empresa local Ingempa como ejecutora de la última fase para la instalación del riego por goteo en las parcelas agrarias de los comuneros asociados a la entidad agraria de la zona Norte de Elche, unas obras que Urbina confía en que empiecen en 2017.

«Estamos de enhorabuena porque con esta asignación se garantiza el suministro durante este año», aseguró Urbina en la Asamblea en presencia de Andrés Martínez Espinosa, presidente de la Junta Central de Usuarios, y del alcalde de la ciudad, Carlos González. Además, esta asignación de agua llega acompañada por una pequeña reducción en el precio de la misma a pagar por los regantes, ya que aunque el precio fijado por Acuamed es idéntico, 16 céntimos de euro, el de su distribución se ha reducido en tres céntimos.

Respecto a la instalación del riego por goteo, las dos infraestructuras troncales de este importante proyecto de modernización de regadíos ya están concluidas, como son el embalse José Ramón García Antón y la nave donde se instalará la estación de filtrado. Así, una vez que concluyan las obras de instalación del nuevo sistema, que incluirá una red de despresurización en cada parcela, el riego por inundación pasará a la historia para esta comunidad. Urbina espera que el riego por goteo sea una realidad antes de 2020.

Balance y reconocimientos

La SAT presentó durante su Asamblea General Ordinaria el balance de sus cuentas en 2016, con unos gastos de 210.124 euros y unos ingresos de 297.428. Por otro lado, y aprovechando el marco del cónclave, la SAT reconoció la labor en favor de los regantes del periodista Gaspar Maciá y del Rector Honorario de la **UA**, Antonio Gil Olcina.